

Anfrage Nr. 0041/2014/FZ  
**Anfrage von: Stadtrat Geiger**  
**Anfragedatum: 24.07.2014**

<p><b>Beschlusslauf</b> Letzte Aktualisierung: 15. Oktober 2014</p>
---

Betreff:

**Außenstelle des Arbeitsgerichtes Mannheim**

Im Gemeinderat am 24.07.2014 zu Protokoll genommene Frage:

Herr Oberbürgermeister, ist Ihnen bekannt, dass das Arbeitsgericht verlegt werden soll nach Mannheim? Wenn Ihnen etwas bekannt ist, können Sie das bekannt geben? Wenn Ihnen nichts bekannt ist, könnten Sie Informationen dazu einholen, ob von Seiten der Landesregierung (Finanzministerium oder Justizministerium) etwas angedacht ist?

Antwort:

Schreiben des Justizministeriums vom 3. September 2014:

Sehr geehrter Herr Dr. Würzner,

für Ihr Schreiben vom 11. August 2014 bedanke ich mich.

Sie nehmen darin Bezug auf ein Interview, welches der frühere Vizepräsident des Arbeitsgerichts Mannheim, Herr Lothar Jordan, der Rhein-Neckar-Zeitung gegeben hat.

Hierzu kann ich Ihnen versichern, dass weder im Justizministerium noch in der Arbeitsgerichtsbarkeit selbst die Schließung der Außenkammern des Arbeitsgerichts Mannheim in Heidelberg zur Diskussion steht.

Im Interesse einer effektiven und bürgernahen Justiz halte ich es für entscheidend, auch kleine Gerichtsstandorte zu erhalten, um so den Bürgern einen wohnortnahen Zugang zur Justiz zu ermöglichen. Hierfür werde ich mich auch in Zukunft mit Nachdruck einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Rainer Stickelberger

## **Sitzung des Gemeinderates vom 09.10.2014**

**Ergebnis:** behandelt